

Cali, agosto 24 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[GOOGLE NEWS](#)

■ \$300 millones de pesos se destinarán para esta intervención

Magna inversión para descontaminar el río Aguacatal



CALI

Martes 23 de Agosto, 2022

Ante la visita de un grupo de técnicos de La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, compuesto por geólogos, ingenieros de minas, civiles y ambientales a varios puntos de los corregimientos de Montebello y Golondrinas, relacionados con la problemática de contaminación del río Aguacatal, se definió que, para dar cumplimiento a la ruta trazada por la CVC en el proceso de recuperación de los pasivos ambientales dejados por la minería ilegal en la zona, se está en el proceso de consolidar soluciones, ya que, para poder darle inicio a las labores de mitigación; se requieren más estudios y procesos.

En ese sentido, la CVC informó que para iniciar la intervención; suscribirá un convenio con la Universidad del Valle para "iniciar un ejercicio técnico y científico"; que permitirá tratar los ácidos que caen al río Cali desde el río Aguacatal, con un costo de \$300 millones. Este vínculo se oficializará la próxima semana.

"El convenio se soporta en un piloto que se desarrolló en el 2021; y que permitió, con resultados superiores al 90%, remover el alto contenido de hierro; aluminio, acidez y manganeso que se encontraba en el río Aguacatal. Seguiremos con la recuperación geomorfológica y paisajística, que incluye la

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

* Campos obligatorios

Nombre completo*

Correo*

Aceptar términos*

Acepto

Suscribirse

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Tulio Gómez: "Hagamos una vaca entre 10 o 20 empresarios para prestarle 20 mil millones a Deportivo Cali"](#)



[Vea las claves para identificar un billete falso](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

siembra de árboles en la zona y el aislamiento del sitio para evitar que cualquier persona pueda explotar las minas de carbón. Asimismo, desarrollaremos nuestros programas de educación ambiental y capacitación a la comunidad en variados temas”, sostuvo Marco Antonio Suárez, director de La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca

3.5 litros de agua, que corresponde al caudal que tiene actualmente el río, se podrán tratar por segundo gracias a que este acuerdo proporcionará los tanques correspondientes para este proceso.

Foto: Alcaldía de Cali

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Buscan mejorar eficiencia de Ptar Cañaveralejo

Con la puesta en marcha de la segunda fase de la Planta de...

Conozca las medidas que se tomarán ante la problemática...

Distintas protestas manifestaron varios estudiantes en inmediaciones...

Mañana será presentado un plan piloto para extender el...

Teniendo en cuenta la solicitud presentada por un gran número de...

Alcalde de Cali insatisfecho por su nuevo Comandante de la...

425 jóvenes de colegios públicos de la ladera...

Investigan la identidad de cuerpo encontrado en Siloé

Recibe las noticias en tu correo electrónico

